



AQUI en el CONGRESO
JOSE ANTONIO CHAVEZ

La Barredora barrió en el Senado

por [Mexico Informa](#) | Feb 2, 2026 | [Al Momento](#), [José Antonio Chávez](#), [Opinión](#) | [0 Comentarios](#)

Desde que salió a flote el tema del cartel de la Barredora, Adán Augusto estaba sentenciado, era insostenible y, desde entonces en Palacio Nacional ya se perfilaba a Ignacio Mier para suplirlo.

Si bien no fue removido inmediatamente, la Presidenta Claudia Sheinbaum esperó se enfriara el tema para poder hacer los cambios, pues era bola cantada que la detención del líder de ese cártel, Hernán Bermúdez le generaría un alto costo mantenerlo en el cargo. Aunque la presión de EU aceleró el proceso.

Adán Augusto arrastraba una inconformidad en el grupo parlamentario, había senadores inconformes porque no los involucraba a la bancada en sus planes de trabajo, no tenía operación al interior y simplemente les ordenaba la votación.

Su llegada como coordinador de la bancada por la imposición del saliente López Obrador, le permitía desfogar una soberbia y arrogancia desmedida. Desatendía, incluso las sugerencias -no órdenes- de Palacio Nacional.

Dicen las malas lenguas que Don Adán parecía que estaba como hipnotizado y que su interés se centraba más en cristalizar todo su poderío en la gubernatura de Chihuahua.

Sin embargo, cuando se hizo público el Cartel de La Barredora y que era su secretario de Seguridad Pública, Hernán Bermúdez su líder, comenzó su declive:

De entrada, se le borró la sonrisa y se le bajó la soberbia, evadía a la fuente que cubre las actividades legislativas de la Cámara Alta y comenzó a tener mejor trato con su bancada. Pero no se pudo recuperar.



Después llegó la otra pesadilla de los dineros que no pago como impuestos, unos 70 millones de pesos, con documentos en mano la oposición le atizó con todo.

El líder de los priistas, Alejandro Moreno “Alito” fue el primero en denunciar que era un narco-senador por su presunta relación con el Cártel de “La Barredora”.

Lo desnudó, con documentos de siete actas constitutivas donde tiene un vínculo claro con Hernán Bermúdez y con sus familias, familias que presuntamente participaron con el crimen organizado. Y que tiene 30 años de relación con él.

Alito presentó la denuncia ante la Fiscalía general del entonces Fiscal, Alejandro Gertz Manero, obviamente difícilmente Palacio Nacional la iba a dejar pasar, sin embargo, lo que más les dolió y les preocupó, fue que el priista también las presentara en La Casa Blanca, en Washington.

En esa denuncia, Alito también integró al ex Presidente López Obrador y a su hijo, Andy López Beltrán por el asunto del huachicol.

Marco, sin duda la ruta de denunciar ante el vecino país ante un Presidente, Donald Trump que había marcado a México de Claudia Sheinbaum y López Obrador de tener un narco-gobierno.

La panista Lilly Téllez no perdía oportunidad de gritarle de frente en todas las sesiones que era un narco-senador. Por eso visitó Estados Unidos y ofreció entrevistas en una cadena de televisión, ahí desnudó también a los narco-políticos de Morena.

Pidió la intervención para ayudar a las autoridades mexicanas para combatir a los cárteles que mantenían una pesadilla a los mexicanos con la extorsión y asesinatos que provocaba el cierre de comercios y empresas, eso le valió para que la acusaran de vendepatrias.

Hoy, EU anunció que está a un punto de intervenir en contra de esos grupos criminales que siguen operando con toda impunidad en territorio mexicano.

La era de Don Adán terminó en el Senado, seguirá siendo uno más de la tropa y su salida es que será operador electoral rumbo al 2027 para fortalecer las tareas del partido. La realidad es que fue la mejor salida dictada desde Palacio para evitar que siga manchando al de por si desacreditado partido de Morena.

A ver con su salida, cuántas viudas dejará.

SE ESTRENA NACHO MIER

Era bola cantada que ya se había preparado Ignacio Mier para asumir el cargo de coordinador de la bancada de Morena. Estudió, desde que salió La Barredora, el comportamiento de la bancada y de los medios. Don Adán su pecado fue maltratar y ningunear a los periodistas que cubren la fuente del Senado.

Estaba indignado por la guerra sucia contra su consentida, Andrea Chávez, una joven, muy joven senadora encaprichada en querer ser gobernadora de Chihuahua y que, por sus fueros y los de don



Adán inició campañas soberbias y millonarias en su natal del norte con ambulancia de lujo para llevar atención médica a los chihuahuenses, sin importar de antemano que era un delito electoral por ser campañas anticipadas. Obviamente fue la Presidenta Sheinbaum quien le puso el freno para que se desistiera.

Bueno, Nacho Mier como buen político dijo que dará continuidad y que Adán hizo buen trabajo. Que ahora les corresponde analizar junto con sus aliaos, del Verde de Manuel Velasco y PT de Alberto Anaya la reforma político-electoral.

La tarea a Don Nacho será sin duda volver a centrar en la unidad a la bancada y el trato con los medios informativos para que, en conjunto con la presidenta de la Mesa Directiva, Laura Itzel Castillo puedan cambiar la imagen desastrosa que les heredaron, por un lado, Don Adán y por el otro Noroña, el mismo que no ha comprobado de donde salió el dinero para comprar la mansión de Tepoztlán.

MONREAL Y KENIA, RESPETUOSOS

La vagancia de **Ricardo Monreal** evitó que hablara, como tradicionalmente lo hace con los reporteros de la fuente. Decidió no entrar en debate, como el propio líder de los Verdes, Manuel Velasco, sobre la caída de Don Adán. Se hicieron a un lado, que se lo coman los de la oposición.

Y la panista, **presidenta de la Cámara de Diputados, Kenia López**, con esa experiencia de tantas batallas como opositora, la misma que desnudaba como senadora, junto cn Lilly Téllez y Xochitl Gálvez al entonces Presidente López Obrador y les atizaba con singular alegría, simplemente dijo ser respetuosa de la vida interna de los demás partidos. Y punto.

<https://mexicoinforma.mx/la-barredora-barrio-en-el-senado/>